

# CONTROLS AND CENSORSHIP

L'armistice franco-allemand prévoit une frontière intérieure contrôlée, la ligne de démarcation, oscillant entre la frontière espagnole et la frontière suisse sur environ 1 000 km. La *Kommandantur*, organe du commandement militaire en France (*Militärbefehlshaber Frankreich* ou MbF) est chargée de l'administration du territoire occupé et en contrôle la circulation en gérant l'obtention des laissez-passer. L'information est quant à elle contrôlée par une délégation du ministère de la Propagande du Reich, la *Propaganda Abteilung*. Son objectif : lutter contre les influences juives, franc-maçonnnes et anti-allemandes, en censurant la presse, la radio, les actualités cinématographiques et les films.

The Franco-German Armistice introduced a controlled internal border, the demarcation line, curving between the Spanish border and the Swiss border across around 1,000 kilometres. The *Kommandantur*, the military command in France headed by a governor (*Militärbefehlshaber Frankreich* or MbF), was in charge of administering the occupied territory and controlling people's movements by issuing the papers needed to cross the line. Information was controlled by a delegation of the Reich's Propaganda Ministry, the *Propaganda Abteilung*. It sought to combat the influence of Jews, freemasons and anyone anti-German by censoring the newspapers, radio, newsreels and films.